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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ ゼロカーボンシティの実現について 

(1) 地球温暖化対策の重要性に対する市長の認識及びその対策に
ついてのお考えを伺う。 

(2) 再生可能エネルギーの普及について 

ア 公共施設の屋根等を活用した太陽光発電の展開についてど
のようにお考えか。 

イ 同施設における再生可能エネルギーの計画的な利用につい
てのお考えを伺う。 

ウ メガソーラー等の発電施設の積極的な誘致についてのお考
えを伺う。 

エ ＰＰＡ（電力販売契約）の仕組みを利用した市独自の「０円
ソーラー事業」を導入してはいかがか。 

(3) エネルギー使用の合理化の促進について 

ア 公共施設における効率性の高い電気機器への転換について
の具体的な進捗状況を伺う。 

イ 効率性の高い電気機器を使用する省エネルギーの取組に関
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する啓発の必要性について市長のお考えを伺う。 

(4) 温室効果ガス排出量のより少ない移動手段の選択について 

ア 電気自動車購入補助金の申請件数伸び悩みの原因について
どのように分析されているのか。 

イ 温室効果ガス排出量削減のために公用車におけるＥＶ（電気
自動車）の導入を検討してはいかがか。 

(5) カーボンプライシングを導入すべきと考えるが、市長のお考
えを伺う。 

(6) 省エネ環境診断士等の専門人材の確保を今後どのように行う
かお考えを伺う。 


